

Le président du Pérou promet de construire des ouvrages publics



Lima, 29 mai (RHC)- La promesse réitérée du président du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, de construire des ouvrages publics sans corruption confirme qu'il s'agit là de la principale préoccupation du pays qui a un ex président en prison pour ce délit, un autre recherché par la justice et deux autres sous enquête.

Dans son programme de télévision « Conversando con el presidente », Pedro Pablo Kuczynski a promis d'accélérer les procédures de l'état avec une simplification administrative en marche pour éviter l'excès de démarches, de dynamiser la construction des ouvrages et de mettre un frein à la corruption.

Il s'est référé à ce thème dans une interview avec le ministre de l'économie, Alfredo Thorne, qui a parlé sur la promotion des investissements et sur la reconstruction des zones affectées par les pluies diluviennes, tâche qui demandera au moins 6 milliards 800 millions de dollars.

La corruption est au centre des soucis des Péruviens et c'est un des motifs pour lesquels l'ex-président Alberto Fujimori est en prison.

C'est aussi la cause du grand scandale de pots-de-vin de l'entreprise brésilienne Odebrecht sous les gouvernements d'Alan Gracia, d'Alejandro Toledo et d'Ollanta Humala.



Radio Habana Cuba